



Gójar ha celebrado en la mañana de hoy, y con motivo del Día de Andalucía, una serie de actos que han contado con un gran número de vecinos y vecinas.

En esta ocasión, y por la climatología, el centro neurálgico ha sido el Pabellón deportivo. El encargado de abrir el acto, con palabras de hermandad y sentimiento de pueblo, ha sido el alcalde, Joaquín Prieto. A continuación, la Banda municipal de Gójar ha interpretado de manera impecable el Himno de Andalucía; a él le han seguido una festiva muestra de pasodobles. Los actos han continuado con la brillante actuación de la Escuela Municipal de Baile de Gójar, dirigida por Tatiana Garrido. La celebración se ha completado con juegos populares, que han divertido a pequeños y mayores, y la degustación de unas exquisitas saladillas con habas. Una familiar jornada de convivencia entre todos y todas las gojareñas, en la que se ha fomentado el sentimiento vecinal común. Gracias a todos por vuestra asistencia.

Puede descargar [aquí](#) las fotos